

# KWRI

## Kapolres Ciamis Hadiri Lomba Menyanyi dalam Peringatan Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-72

Ciamis - [CIAMIS.KWRI.OR.ID](http://CIAMIS.KWRI.OR.ID)

Jul 4, 2024 - 13:37



Ciamis,— Bhayangkari Cabang Ciamis menggelar Lomba Menyanyi dalam rangka

memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-72 tahun 2024. Acara ini berlangsung di Aula Pesat Gatra Polres Ciamis dengan dihadiri oleh para perwakilan dari Bhayangkari Ranting dan Bhayangkari Satuan Fungsional se-Cabang Ciamis. Rabu (03/04/2024)

Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis, Ny. Indri Akmal, Pj. Wakil Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis, Ny. Yuyun Nia Kurnia, serta pengurus cabang lainnya turut aktif dalam kegiatan ini. Lomba Menyanyi dalam rangka memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari ke-72

Turut hadir Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., pada acara tersebut sebagai pembina Bhayangkari Cabang Ciamis, memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan yang bertujuan untuk mengembangkan bakat dan meningkatkan apresiasi seni di kalangan Bhayangkari.

Lomba Menyanyi ini diikuti oleh 25 peserta yang merupakan perwakilan dari berbagai unit Bhayangkari se-Cabang Ciamis. Hasil dari lomba ini menghasilkan beberapa juara dan penghargaan yang diberikan kepada para peserta,- Juara I diraih oleh Ny. Fitri Eddy (Bhayangkari Satuan Lalu Lintas),- Juara II diraih oleh Ny. Shinta Endi (Bhayangkari Satuan Narkoba),- Juara III diraih oleh Ny. Yayah Wahyu (Bhayangkari Ranting Panjalu), Selain juara, juga diberikan penghargaan Harapan I, Harapan II, Harapan III, dan Best Costume kepada peserta yang berhasil mencuri perhatian juri.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan apresiasi atas semangat dan dedikasi para anggota Bhayangkari dalam mengikuti kegiatan ini serta berharap agar kegiatan serupa dapat terus digelar untuk menjaga dan mengembangkan bakat di bidang seni, khususnya seni tarik suara, di kalangan Bhayangkari Cabang Ciamis.

“Semoga kegiatan ini dapat terus menginspirasi dan memberikan manfaat yang positif bagi seluruh anggota Bhayangkari Cabang Ciamis”. Ujar Kapolres Ciamis

Acara Lomba Menyanyi ini berlangsung dengan sukses, memberikan pengalaman berharga bagi semua peserta dan menunjukkan dukungan kuat dari seluruh jajaran Bhayangkari terhadap aktivitas sosial dan seni budaya di masyarakat.

\*Polres Ciamis, Bhayangkari Cabang Ciamis, Polda Jabar\*